

“EL GRAN PALACIO DE LA MENTIRA”

En un lejano lugar del Planeta Tierra, existían duendes que competían en la construcción de sus palacios, utilizando ladrillos que conseguían, gracias a sus actos. Todos los duendes se dedicaban a edificar lo más grande y elegante posible. “El Palacio de la Verdad” y el “Palacio de la Mentira”

Los ladrillos utilizados para el palacio de la verdad, se creaban cada vez que un niño decía la verdad, y los duendes pertenecientes a ese castillo utilizaban esos ladrillos.

Mientras en el otro palacio, también utilizaban ladrillos obteniendo cada vez que un niño decía una mentira.



Ambos palacios eran impresionantes, los mejores del mundo, los duendes competían duramente para que el suyo sea mejor.

Tanto así, que los duendes de la mentira, muchos más tramposos y marrulleros, enviaron un grupo de duendes al mundo para conseguir que los niños dijeran más y más mentiras. Consiguiendo su propósito, y empezaron a tener muchos más ladrillos, y su palacio se fue haciendo más grande y espectacular.

Pero un día, algo raro ocurrió en el palacio de la mentira: uno de los ladrillos se convirtió en una caja de papel. Poco después, otro ladrillo se convirtió en arena y al rato otro más se hizo cristal y se rompió. Poco a poco, cada vez que se iban descubriendo las mentiras; estos se transformaban y desaparecían, de modo que el palacio de la mentira se fue haciendo más y más débil, perdiendo más y más ladrillos, hasta que finalmente se desmoronó.

Los duendes mentirosos, comprendieron que no se pueden utilizar las mentiras para nada, porque nunca son lo que parecen, y no se sabe en qué se convertirán.

COMPRENSIÓN DE LECTURA

1. ¿A qué se dedicaban los duendes?
2. ¿Qué tipo de palacios construían los duendes? *Selecciona la respuesta correcta.*
3. ¿Cuándo se creaban los ladrillos de la verdad?
4. ¿Quiénes construían los palacios?
5. ¿Qué palacio se hizo más grande?
6. ¿En qué se convirtieron los ladrillos del palacio de la mentira?
7. ¿Qué le pasó al palacio de la mentira?
8. ¿Por qué no se puede utilizar las mentiras?

9. Los ladrillos utilizados para el palacio de la verdad se creaban cada vez que un niño decía la verdad. **Es equivalente a:**
 - a) Los niños son honestos, humildes y productivos.
 - b) Los niños son moderados, por miedo al castigo.
 - c) Los niños son deshonestos, avariciosos e improductivos

